



## Future begins with engineers and JSPE

ホーム  
Home

JSPEについて  
About JSPE

技術倫理  
Ethics

イベントカレンダー  
Events

刊行物  
Publications

[最新情報](#)[Home](#)

### JSPE通常総会が開催されました

平成20年6月7日（土）に東京グランドホテルでJSPEの通常総会が開催されました。今回の総会には、NSPE(全米プロフェッショナルエンジニア協会)のBernie Berson会長がNSPEの特別招待に応じて来日され、総会でスピーチをしていただきました。スピーチの内容については近日中にJSPEマガジンなどでお知らせ出来る予定です。



第1部では、議案どおり平成19年度活動報告と決算ならびに平成20年度活動計画と予算が承認されました。その後の定款催促の一部改定の報告に対しては、数多くの建設的な意見が参加者から出され、今後の理事会でのさらなる検討の方向が示されました。

第2部は、タタコンサルタンシーサービスズジャパンの代表取締役社長 梶正彦様から「躍進するインド – 今インドで何が起こっているか」をテーマに御講演いただきました。同社は、インド・タタ財閥の情報サービス部門中核企業の日本法人です。

御講演では、まず、現在進んでいるインド企業のグローバルビジネス分野での躍進、インド系人材の米国企業での台頭、また、各国企業のインド国内拠点拡大について取り上げ、これらは、教育水準の高さ、英国のコモンローを基本とした法制度、グローバルな人的ネットワークなどが原動力であるとご説明されました。この例として、米国におけるインド系移民は、エンジニア、理工系大学教授、医師等の専門職に従事していることが多く、さらに、これら移民がインド国内への投資に積極的であるのみならず、米国とインドの両国を拠点として、ビジネスを開拓していることを挙げられました。また、インドでの日本企業のプレゼンスの低さと出遅れ感、人的交流の少なさについても言及し、少子高齢化社会へと進む日本と、健全なピラミッド型の人口構成を持つインドの補完関係構築の重要性を強調されました。

御講演の後に質疑応答が行われ、日本企業のインドへの進出現状やインド国内市場の状況等、多数の質問があり、予定時間を大幅に超過して終了しました。

第3部は、冒頭でNSPEのBerson会長のスピーチに引き続いて懇親会が催されました。懇親会では、協賛団体として参加していただいた  
The Institute of Engineers(India) (インド技術者協会)

Indian Institute of Chemical Engineers (インド化学工学会)  
PMI Tokyo Chapter (プロジェクトマネジメント協会東京支部)

の各代表からの挨拶がありました。

さらに、JSPE総会としては初めて企業からの協賛をいただき、

協立化学産業株式会社

株式会社バーテックスソフトウェア

タタコンサルタンシーサービスジャパン株式会社

AMB Property Japan Inc.

東洋エンジニアリング株式会社

NOZOME INFOTECH

の各社の企業紹介もなされました。

今回の総会は、国際色豊かなものとなり、楽しく有益な場をもつことができました。

[2008年06月08日\(日\)21時17分](#) [この記事のURL](#) [Event](#) [kashiwai](#) [編集・削除](#)

Script : [Web Diary Professional](#)

(C) 2003-2013 The Japan Society of Professional Engineers/All Right Reserved. E-mail: [webmaster@jspe.org](mailto:webmaster@jspe.org)